

## Florence Gaillieue

---

**De:** Vincent Joris <vincenjoris@outlook.com>  
**Envoyé:** mercredi 23 juin 2021 12:43  
**À:** declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr  
**Cc:** Véronique Martin  
**Objet:** Projet de parc logistique. Vierzon Nord.

Madame, Monsieur,

Bien qu'habitant en Belgique, je voudrais vous manifester mon opposition au projet de parc logistique prévu juste en face de la carrière de la Bidauderie, animée par Véronique Martin et Jean-Pierre Tiffon. Je suis en effet un de leurs nombreux élèves et disciples et ai suivi un très intéressant stage chez eux, à Vierzon.

Sans méconnaître les avantages économiques du projet envisagé, force m'est de constater que ce projet aura des répercussions négatives importantes pour Mme Martin et M. Tiffon : perte de plusieurs hectares de prairie, alors que tout le monde s'accorde à reconnaître le caractère essentiel pour les chevaux de pouvoir passer du temps au pré ; impacts visuels et sonores dus à la création d'un vaste rond-point à 20 mètres (!) du bout de leur carrière, avec des inconvénients majeurs (peur des chevaux et des cavaliers, déconcentration, obligation de crier pour se faire entendre,...).

Si ce projet se concrétise, c'est tout le caractère champêtre de la Bidauderie qui partirait en béton, camions et semi-remorques.

Au minimum il faudrait que les promoteurs du projet financent les contreparties nécessaires à la poursuite, dans de bonnes conditions, des activités de Véronique Martin et Jean-Pierre Tiffon, activités essentielles pour beaucoup de cavaliers et autres amoureux du cheval et de la nature en général.

Cordialement,

Vincent Joris